
Gebet um Frieden in einfacher Sprache 

 

Ich bin traurig. 

Im Land Ukraine sterben Menschen. 

Ich bin traurig. 

Menschen verlassen ihr Zuhause. 

Sie wissen nicht, wohin sie können. 

 

Ich bete Gott. 

Du siehst, dass ich traurig bin. 

Ich bete für Frieden im Land Ukraine. 

Frieden für die Menschen. 

Frieden für die Kinder. 

 

Ich bitte um Hoffnung, Gott. 

Ich möchte spüren, wie Frieden wächst: 

Menschen vertragen sich. 

Ich bete für Frieden im Land Ukraine. 

 

Gott, gib uns Menschen deinen Frieden. 

Gib deinen Frieden den Soldaten. 

Dann legen sie ihre Waffen nieder. 

Dein Frieden wandelt alles in Liebe. 

 

Gott, gib deinen Frieden auch mir. 

Amen. 
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